

**Les cambrioleurs se sont introduits au siège de B-News1 et ont dévalisé la nouvelle chaîne télé.**

*«Dans la nuit de jeudi 09 au vendredi 10 septembre, votre télévision Bnews1 a été victime d'un cambriolage. Le bureau du Directeur Général a été saccagé ainsi que la salle de rédaction. Plusieurs objets ont été emportés. Une plainte contre inconnu a été déposée. Nous remercions les forces de maintien de l'ordre pour la réaction prompte. Les programmes de Bnews1 se poursuivent néanmoins malgré les attaques et les écueils »*, a annoncé dans un communiqué le Directeur General de la chaîne, Ernest Obama